



**Diputado**  
**Rafael Alejandro**  
**Micalco Méndez**

## **MEMORIA DE ACTIVIDADES**

### **SEGUNDO PERIODO DE RECESO DEL SEGUNDO AÑO LEGISLATIVO COMPRENDIDO DEL 16 DE MARZO AL 14 DE MAYO DE 2023.**

#### **PRESENTACIÓN.**

El avance de la democracia en nuestro país atraviesa por una situación de riesgo, en la cual, la tarea legislativa de las y los Legisladores que no comulgan con la forma de gobierno que tenemos hoy, cobra una gran relevancia para afianzar un marco legal adecuado que nos permita la protección más amplia de los derechos civiles, políticos, económicos y sociales en nuestro Estado, así como el mejoramiento constante del sistema electoral, la libertad y diversidad de los partidos políticos, y continuar con la posibilidad real de alternancia de partidos en el gobierno, el control civil sobre los militares y las policías, por supuesto continuar con los esfuerzos para aumentar la transparencia y la rendición de cuentas, pero sobre todo detener el debilitamiento de las instituciones y del Estado de derecho.

Pues la función legislativa encuentra su fundamento en la voluntad popular delegada por la ciudadanía a las y los Diputados, lo que, en teoría, representa la participación política de los ciudadanos en la emisión de normas que regirán su vida jurídica.

En cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 43 Fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, presento la siguiente Memoria de Labores que contiene las actividades realizadas durante el periodo de receso comprendido del 16 de marzo al 14 de mayo de 2023.

## INFORME DE ACTIVIDADES.

En fecha del 17 de marzo del año en curso, se realizó la actividad denominada Diputado Por Un Día, en las instalaciones del Pleno del H. Congreso del Estado de Puebla, con alumnos de la Licenciatura en Derecho de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), con el objetivo de difundir la importancia de la actividad legislativa entre la población académica.





En fecha 29 de marzo del año en curso, acudí a la Expo “Mercadito Solidario para Mujeres”, organizado por la Secretaría del Trabajo del Gobierno del Estado, en la explanada del Centro Integral de Servicios (CIS Angelópolis), con el objetivo de comercializar diversos productos de más de 100 productoras y emprendedoras de las diferentes regiones del Estado.





El día 31 de marzo del año en curso, asistí al evento de inauguración del Foro de Alianzas para el Hábitat. Capítulo San Andrés Cholula. La Nueva Agenda Urbana y el Desarrollo de la Zona Metropolitana Puebla-Tlaxcala. Encuentro llevado a cabo como parte de la Ruta a la Cumbre Internacional del Hábitat de América Latina y el Caribe 2023. Realizado en el municipio de San Andrés Cholula por los gobiernos de Tlaxcala, Puebla y el Ayuntamiento de San Andrés Cholula.



Como integrante de la LXI Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla, me sumé al reconocimiento otorgado al personal con más de 20 años de servicio de las diferentes áreas administrativas del Congreso, por su desempeño y aportación a la tarea legislativa, realizado el día 31 de marzo del año en curso, en el marco de la celebración del “Día del Trabajador del Congreso”.



Con fecha del 31 de marzo, se llevó a cabo la actividad de Diputado Por Un Día, con alumnos de la Licenciatura en Ciencias Políticas de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), quienes en este ejercicio pudieron opinar, analizar, debatir y deliberar, en un escenario de respeto y pluralidad, temas de su interés, dentro de un esquema de organización y trabajo similar al quehacer legislativo.





El día 3 de abril del año en curso, acudí al evento realizado con motivo de celebración del Día de la y del Policía Estatal, en el cual se rindió homenaje a policías caídos en el cumplimiento de su deber y se entregó equipamiento y reconocimientos a diversos elementos, mismo que tuvo lugar en la Academia General Ignacio Zaragoza.





Con fecha del 11 de abril del año en curso, asistí a la Sesión de la Comisión de Seguridad Pública, en dónde se acordó exhortar de manera respetuosa al titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Gobierno del Estado de Puebla, para que en uso de sus atribuciones coadyuve con los ayuntamientos del Distrito 26 a efectos de realizar las funciones de prevención, investigación y de reacción dirigidas a salvaguardar la integridad y patrimonio de las personas, así como de esta manera, prevenir la comisión de delitos e infracciones a las disposiciones gubernativas y de policía, preservar las libertades, el orden y la paz pública.



Con fecha del 19 de abril del año en curso, asistí a sesión de Comisiones Unidad de Hacienda y Patrimonio Municipal y de Presupuesto y Crédito público, en donde se abordaron y desahogaron diversos temas turnados a estas dos comisiones.



El día 19 de abril acudí a sesión de Comisiones Unidas de Juventud y Deporte y Asuntos Municipales, en donde se avaló el Acuerdo para exhortar a los ayuntamientos de la entidad a realizar acciones de mantenimiento y rehabilitación en sus espacios deportivos, con la finalidad de fomentar el deporte como medida preventiva para combatir la obesidad entre niñas, niños y adolescentes.



El día 19 de abril me sumé al Primer Simulacro Nacional 2023, realizado en las instalaciones del Congreso del Estado, en el cual participamos diputadas y diputados, y personal administrativo. Ejercicio que se desarrolló conforme a los protocolos de emergencia establecidos ante una contingencia natural como un sismo.



En mi carácter de Presidente de la Comisión del Trabajo, Competitividad y Previsión Social, de ésta legislatura local, asistí al evento de inauguración de la Semana de Seguridad y Salud en el Trabajo realizado por la Secretaría del Trabajo y la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), en fecha 24 de abril del año en curso.





El día 27 de abril del año en curso, acudí a la inauguración de la Feria de Puebla 2023, evento realizado por los tres órdenes de gobierno en el Recinto Ferial en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.



El día 1 de mayo asistí en mi carácter de Presidente de la Comisión de Trabajo, Competitividad y Previsión Social, a la Ceremonia Conmemorativa por el Día Internacional del Trabajo, en dónde estuvieron presentes el gobernador del Estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, el Secretario del Trabajo, Gabriel Biestro Medinilla, Diputadas y Diputados locales, así como empresarios.



En fecha del 2 de mayo del año en curso, acudí a la firma del convenio celebrado entre la LXI Legislatura y el Voluntariado del Congreso del Estado con la Asociación para Niños con Cáncer Una Nueva Esperanza. Convenio que tiene por objetivo recaudar tapitas de plástico para la compra de medicamentos para continuar con los tratamientos que requieren los menores con este padecimiento.



El día 9 de mayo asistí a la Sesión Extraordinaria del Congreso del Estado, en dónde abordamos diversos temas y votamos algunos dictámenes.

